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L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

Se realizó en Ushuaia un encuentro abierto de las Comisiones de Salud y de 
Ciencia y Tecnología del Frente de Todos, que se llevan adelante en el país y que 
en Tierra del Fuego tuvieron su continuidad con la presencia de 
150 participantes de toda la provincia. PÁG.  3

PÁG.  5
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La representante de las trabajadoras domésticas en Tierra del Fuego, Dora Sánchez, informó 
que el bono implementado por el gobierno nacional rondará entre los mil 
y tres mil pesos, según la carga horaria semanal.

MUNICIPALES

ASEGURAN QUE EL BONO PARA TRABAJADORAS 
DOMÉSTICAS RONDARÁ ENTRE MIL Y 3 MIL PESOS

MEDIOAMBIENTE

PÁG. 10

POLÉMICA ENTRE LA CLÍNICA SAN JORGE Y OSEF 
POR LA DEMORA EN EL PAGO DE PRESTACIONES

PÁG. 11

La reunión de la Comisión de Legislación General, presidida por el oficialista Daniel Lipovetzky, no 
alcanzó el quórum para poder avanzar en el debate de la iniciativa que busca regular los alquileres 
en el país. De los 31 diputados que integran la Comisión sólo asistieron diez.

VOLVIÓ A FRUSTRARSE EL TRATAMIENTO DEL 
PROYECTO DE LEY DE ALQUILERES EN DIPUTADOS

Un grupo de influencers en redes 
sociales lanzaron a nivel nacional la 
campaña #MásTurba, con la premisa 
de apoyar el proyecto que busca 
declarar área natural protegida a 
Península Mitre. La iniciativa espera ser 
aprobada en la Legislatura.

Desde este jueves, el Municipio de Río 
Grande iniciará la entrega de cartones 
para el tradicional Bingo “Día de la 
Madre”, que se llevará adelante el 
sábado 19 en el Colegio Don Bosco. Se 
entregarán hasta dos invitaciones por 
persona y habrá importantes premios.

CAMPAÑA POR
PENÍNSULA MITRE

PÁG. 8

ANUNCIAN BINGO 
“DÍA DE LA MADRE”

Tras la publicación de una solicitada por parte de los propietarios de la Clínica San Jorge de 
Ushuaia, en el que se hace pública la demora en el pago de prestaciones desde la Obra Social del 
Estado Fueguino (OSEF), la titular del organismo admitió que “hay pagos atrasados”, aunque 
aclaró que la misma situación atraviesan obras sociales de todo el país.

EL ‘FRENTE DE TODOS’ 
DEBATIÓ EN USHUAIA
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GOBIERNO

USHUAIA SERÁ SEDE DE LA REUNIÓN ANUAL 
DEL COMITÉ DE INCENDIOS FORESTALES

USHUAIA. Este jueves 16 se reali-
zará la reunión anual del Comité de 
Incendios Forestales con el objetivo 
de actualizar las medidas y protoco-
lo que debe aplicar cada organismo 
interviniente en caso de incendios en 
zonas de bosques.

De esta reunión participarán 
miembros de Protección Civil, muni-
cipios, bomberos, Policía provincial, 
Prefectura, Gendarmería, personal 
aeroportuario e incluso de empresas 
de helicópteros y aeroclubes. El ob-
jetivo es delimitar las tareas de cada 
área y, a su vez, apuntar las necesida-
des que puede tener cada una de es-
tas, como insumos y capacitaciones.

La reunión estará presidida por 
el secretario de Ambiente, Desarro-
llo Sostenible y Cambio Climático 
Mauro Pérez Toscani, y en esta opor-
tunidad los protocolos atenderán a la 
temporada 2019 - 2020, la cual tuvo 
comienzo el 1 de octubre de este año 
y finaliza el 1 de marzo del año que 
sigue.

Gustavo Cortez, director General 
de Bosques, indicó que “estas reunio-
nes son indispensables para coordi-
nar con precisión las tareas que de-
ben realizar en simultáneo distintas 
áreas cuando sucede algún incendio 
forestal” y agregó que “ llegado el mo-
mento, hay que actuar con prisa y no 
puede haber margen de duda para las 
acciones de cada organismo intervi-
niente”.

Señaló además que “nosotros rea-
lizamos tareas de prevención como 
patrullajes y vigilancia permanente 
durante los fines de semana. Para esta 
temporada, hemos puesto a disposi-
ción una aplicación en la que figura 
toda la información necesaria para 
prevenir incendios y los lugares don-
de está permitido hacerlos”.

La aplicación puede descargarse 
del Play Store. Además, se recuerda a 
la población que la realización de fue-
go en zonas no permitidas está pena-
lizada y será multada con montos que 
superan los 300 mil pesos.

De la reunión participarán miembros de Protección Civil, municipios, bomberos, Policía provincial, Prefectura, Gendarmería, personal aeroportuario 
e incluso de empresas de helicópteros y aeroclubes. El objetivo es delimitar las tareas de cada área y, a su vez, apuntar las necesidades que puede 
tener cada una de estas, como insumos y capacitaciones.

BERTONE SE REUNIÓ CON EMPRENDEDORES PYME
RÍO GRANDE. La gobernadora Ro-

sana Bertone, junto al ministro de In-
dustria, Ramiro Caballero, mantuvie-
ron el lunes último un encuentro con 

GOBIERNO

emprendedores PYME de esta ciudad y 
Tolhuin, con el objetivo de conocer el re-
sultado del trabajo realizado a través del 
programa “Impulso PYME”.

Al respecto, Caballero comentó que 
“nos reunimos con Pymes y distintos em-
prendedores de Tolhuin y Río Grande, que 
fueron beneficiados con el programa ‘Im-

pulso PYME’”.
“La verdad que es un encuentro 

importante para nosotros porque he-
mos estado con todos ellos, luego im-
plementamos el programa, y vimos sus 
necesidades. Hay que seguir trabajando 
de esta manera porque estar cerca del 
emprendedor es lo que el Estado debe 
hacer”, afirmó el Ministro.

Además, mencionó que “este go-
bierno, desde que comenzó su gestión, 
recorrió siempre las Pymes para ver sus 
necesidades y en qué momento se en-
contraban. El broche de oro es volverse a 
encontrarse con aquellos emprendedo-
res que estuvimos visitando para saber 
qué perspectiva tienen del futuro, pero 
sobre todo saber que el Estado no solo 
brinda un aporte, sino que además con-
tinúa trabajando junto a ellos”.

Estuvieron presentes la secretaria 
de Relaciones Internacionales, Cecilia 
Fiocchi, el senador nacional José “Nato” 
Ojeda, y el secretario de Enlace del Mi-
nisterio de Industria, Mauro Coronel.
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POLÍTICA

LAS COMISIONES DE SALUD Y CIENCIA DEL 
“FRENTE DE TODOS” SE REUNIERON EN USHUAIA

USHUAIA. Durante la jornada 
que tuvo lugar en las instalaciones 
de la Universidad Nacional de Tie-
rra del Fuego se evaluaron proyec-
tos, propuestas e inquietudes que 
contribuirán a enriquecer la pla-
taforma de gobierno para ambas 
áreas de la fórmula presidencial Al-
berto Fernández-Cristina Fernán-
dez de Kirchner.

La concejala electa Laura Avila 
manifestó que “los equipos técni-
cos de ambas comisiones venían 
trabajando fuerte en lo que es el 
diagnóstico y la propuesta en am-
bas temáticas, y esta jornada nos 
permitió profundizar ese trabajo”, 
del cual “van a surgir propuestas 
muy importantes”.

En esa línea, opinó que “no se 
pueden generar políticas a nivel 
nacional si se desconoce las pro-
blemáticas que existen en cada 
provincia”, a la vez que destacó 
que “tiene gran importancia que la 
propuesta del Frente de Todos sea 
federal y que los proyectos se gene-
ren desde cada provincia”.

Por su parte, Juan Castelucci, 
rector de la UNTDF, valoró que “se 
está discutiendo un proyecto de 
proyecto político y de país, y vemos 
con gran alegría que ese proyecto 
se está federalizando”.

Remarcó que “quiero que nues-
tra Universidad discuta qué clase 
de ciencia queremos, por qué ha-
cemos esa ciencia y, fundamen-
talmente, que sea para mejorar la 
calidad de vida de la gente”, a lo 
agregó que “si eso no tiene un desa-
rrollo territorial no tiene sentido”.

“Para hacer ciencia por la cien-
cia pura hay otros institutos que lo 
pueden hacer, pero la Universidad 
además debe tener compromiso 
social para mejorar la calidad de 
vida de la gente, sobre todo de los 
más desprotegidos”, continuó. 

Castelucci dijo que “estamos 
muy esperanzados en que a partir 
de diciembre haya un nuevo mo-
delo de país y que gobiernen Alber-
to Fernández y Cristina Kirchner”, 
pero apuntó que “ellos solos no 
pueden llevar adelante esa nue-
va etapa y por eso es tenemos que 
acompañarlos con Matías Rodrí-
guez y Eugenia Duré como senado-
res nacionales, y con Rosana Ber-
tone y José Ojeda como diputados 
para acompañar este proyecto”.

Voces sobre la salud
Dos de las figuras que partici-

paron en la Comisión de Salud fue-
ron los médicos sanitaristas Mario 
Rovere y Jorge Rachid, de amplia 
trayectoria en la salud pública na-
cional. 

Rovere, quien fue viceministro 
de Salud durante la Presidencia de 
Cristina Kirchner, hizo hincapié en 

que “estamos frente a un debate 
nacional en el que hay dos proyec-
tos de país, y la salud pública y la 
ciencia y tecnología dependen to-
talmente de un modelo de país”.

Apuntó que “son dos áreas que 
fueron degradadas por el Gobierno 
nacional” y por ello “recuperar el 
nivel ministerial de ambas implica 
una definición de proyecto de país 
y de política social”.

“Entendemos que la compleji-
dad del país es enorme, la diversi-
dad es muy grande y tenemos que 
luchar contra la fragmentación 
pero sin perder la identidad”, con-
sideró el profesional, e indicó que 
“las soluciones son específicas so-
bre todo cuando pensamos en la 
orientación hacia la atención pri-
maria y la salud comunitaria, que 
tienen mucha marca local en rela-
ción a cómo se organizan las for-
mas de participación, qué tipo de 
salud predominan y qué forma de 
respuesta se puede llegar a consti-
tuir en cada territorio”. Y concluyó: 
“Diría que es diferente Ushuaia de 
Río Grande, entonces cuánto más 
Chaco de Santa Cruz. Por eso es 
muy importante encontrar un tex-
to que atrape toda esa diversidad 
y que la Nación asuma su rol inde-
legable, que es monitorear la equi-
dad global del sistema de salud”.     

A su vez, el doctor Rachid con-
sideró que “las políticas en salud 
tiene que ver con el estado actual 
del sector y en el debate que damos 
no hay grietas sino dos modelos, el 
solidario y el de lucro”.

Sostuvo que “cuando hay una 
descentralización de la atención en 
la salud pública es porque hay una 
concepción de política ejecutiva 
con descentralización operativa” 
en la que “se pueda tener una po-
lítica federal y nacional que pro-
tocolice los procedimientos y que 
reconozca zonas epidemiológicas” 
porque “no es lo mismo el desplie-
gue sanitario en Ushuaia que en Ju-
juy”. Y en función de ello “hay que 
ser capaces de generar políticas 
nacionales para que cada compa-
triota tenga un sistema de atención 
acorde a sus circunstancias, acorde 
a las necesidades y dar respuesta”.

Fustigó que “el Ministerio de Sa-
lud haya sido vaciado, que no ma-
neje ni el precio de los medicamen-
tos sino que lo hace la Secretaría de 
Comercio, no maneja el ingreso de 
medicamentos al país, no maneja 
los riesgos de trabajo e invalidez, 
tampoco la atención médica del 
43% que tienen obras sociales y del 
17% que tiene PAMI”.

Además, indicó que “nosotros 
hablamos de la importancia en in-
vertir en salud y Mauricio Macri lo 
llama gasto”, por lo que “tenemos 
que ser capaces de revertir esta si-

tuación”.
“El modelo solidario se cons-

truye con el hombre como eje de 
construcción y no con la macro 
economía. La salud no puede tener 
mercado, el medicamento no pue-
de ser un bien del mercado sino un 
bien social y la salud es un derecho 
humano”, sentenció. 

Yesica Garay, coordinadora de 
la Comisión de Salud, resaltó a su 
turno que “Alberto y Cristina nos 
están invitando a dar la discusión, 
nos invitan a sumar voces nuevas, 
nos están diciendo que tiene que 
ser con todos porque el país hay 
que sacarlo adelante entre todos y 
este proyecto, que es federal, es es-
pléndido”.

“Estamos en Ushuaia discutien-
do los mismos lineamientos que 
discuten muchos compañeros a 
nivel nacional, de aquí van a surgir 
propuestas que van a ir a un único 
documento que será elevando al 
equipo de salud de Alberto”, valo-
ró.

Luego precisó que “tenemos 
una discusión muy importante que 
es la política de medicamentos, 
hay una subcomisión de Ambiente 
y Zoonosis y todo lo que tiene que 
ver con un sistema integrado y tec-
nología”.

Finalmente, mencionó que “es 
importante gestar un debate técni-
co, tener una masa crítica entre to-
dos los trabajadores; es importante 
analizar dentro de lo local las difi-
cultades que tenemos”.

Los aportes en ciencia y 
tecnología

La diputada nacional Daniela 
Castro, presidenta de la Comisión 
de Ciencia y Tecnología de la Cá-
mara de Diputados, estuvo en Us-
huaia para participar en el encuen-
tro fueguino celebró que “en este 
marco de la Argentina que se viene, 
en esta ciudad se pueda discutir 
políticas y gestar discusiones para 
planificar”.

La parlamentaria explicó que 
“venimos discutiendo, proponien-
do y analizando a lo largo y a lo 

ancho del país, en este caso las po-
líticas de ciencias, tecnologías e in-
novación, que fue uno de los secto-
res más afectados por las políticas 
neoliberales de Macri”.

“Nosotros entendemos que con 
ciencia, tecnología e innovación 
podemos forjar una Argentina que 
realmente se desarrolle, que pueda 
producir más y que pueda también, 
como resultado de esa producción, 
distribuirla y hacer que cada ciuda-
dano y ciudadana pueda vivir me-
jor”, amplió.

Finalmente, Castro señaló que 
“debatimos sobre distintos temase, 
entre ellos cómo recuperar el siste-
ma de ciencia y tecnología, cuáles 
son las líneas estratégicas, cuáles 
son los actores” y en este sentido 
“venimos hace tiempo consideran-
do que los municipios son actores 
fundamentales para lo que viene a 
partir de generar políticas que ten-
gan que ver con la ciencia y la tec-
nología”.

El coordinador de la Comisión 
de Ciencia y Tecnología, Walter Bo-
gado, observó que “hay una nece-
sidad muy fuerte de la comunidad 
de participar, hay mucho por decir 
de parte de docentes, estudiantes e 
investigadores; acá habló la gente 
que trabaja todos los días en esto y 
la realidad va desde el llamo hacia 
arriba”.

En su comisión “quedó con-
formado un documento más que 
claro sobre la necesidad de recon-
figurar el sistema científico tecno-
lógico nacional que fue devastado 
en los últimos cuatro años, con un 
desfinanciamiento flagrante y una 
desangrado muy fuerte hacia las 
provincias”, detalló. 

Además, “expusimos lo que ve-
nimos trabajando con el equipo, 
nos llevamos muchas inquietudes 
y esperamos sostener estos espa-
cios porque esto no termina el 27 
de octubre”.

Por último, Bogado destacó que 
Tierra del Fuego “tiene una ubica-
ción geoestratégica fundamental, y 
si somos inteligentes nos podemos 
posicionar muy bien a nivel regio-
nal, nacional e internacional”.

Se realizó en Ushuaia un encuentro abierto de las Comisiones de Salud y de Ciencia y Tecnología del Frente de Todos, que se llevan adelante en el país y que 
en Tierra del Fuego tuvieron su continuidad con la presencia de 150 participantes de toda la provincia.
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USHUAIA  - La gente de la A so-
ciación de Ciclismo MTB Extremo -
ACME-, el pasado domingo llevó a
cabo la tercera fecha del Campeona-
to Fueguino de descenso de monta-
ña en el acostumbrado escenario del
Nélson Place, circuito enclavado en
el barrio Kaikén de la ciudad de U s-
huaia.

Como siempre se trabajó mucho
en la confección del trazado donde
normalmente se cambian los trayec-
tos y las di�cultades se agudizan en
busca de la mejor performance de
cada uno de los corredores. Ese sec-
tor de la ladera del cerro tiene una
extensión de casi un kilómetro con
lo cual la cuerda del trazado siempre
ronda esa distancia, y esta no fue la
excepción. Saltos naturales y tam-
bién fabricados, a los que se le su-

maron sectores de velocidad en ca-
minos estrechos demarcados por los
árboles le dieron los condimentos
necesario para que sea, como siem-
pre, una carrera de primera.

Este es un deporte de riesgo que
es muy atractivo no sólo para el que
compite sino que salpica adrenalina
al que lo va a ver la carrera, y sobre
todo en nuestra ciudad donde este
puñado de rider que se mantienen
en actividad y trabajan para que crez-
ca la disciplina cada día ponen la
vara más alta.

En esta fecha estuvieron los más
picantes y muchos otros que vie-
nen en ascenso con lo cual el espec-
táculo estaba asegurado. A l cierre
de las inscripciones la nómina mar-
caba 25corredores, un número que
es casi constante en cada fecha y
eso habla de lo bien que viene la
disciplina, obviamente que hubo al-
gunas ausencias, mayormente por
lesiones.

En lo que respecta a la compe-
tencia en sí, las acciones o�ciales
entraban de lleno a las 11 de la ma-
ñana con la entrega de números y

DESCENSO DE MONTAÑA

Muy buen nivel en la fecha 3
La tercera fecha del Campeonato Fueguino de descenso de montaña se realizó el pasado fin de semana en el trazado del barrio Ka ikén. Gran actuación de los rider que
demostraron el muy buen nivel que poseen. Lucas Carrera, Lucas Jerez, Álvaro Risoglio, David Correa y Leonel Gonzáles fueron los ganadores en sus respectivas categorías.

una hora después se hacía el ascen-
so hacia la zona de largada. Poste-
riormente; a las 12.50 y 13.50, se con-
cretaba las dos bajadas cronometra-
das tomándose el mejor registro para
el clasi�cador �nal, y que ésta sería
la que daría el ganador en cada cate-
goría y de la General. En competen-
cia estuvieron los segmentos: E lite,
Máster, Juvenil y Semirrígidas.

En lo que respecta al segmento
Semirrigidos, no hubo con que darle
a Leonel Gonzáles que era el más rá-
pido en las dos manga y por conse-
cuencia el ganador de la fecha. L o
acompañaron en el podio: A gustín
Gallargdo y Julio Ríos.

Para la categoría Juvenil, Álvaro
Risoglio repitió triunfo y trae score
perfecto dado que se apoderó de las
tres fechas. En esta ganaba las dos

mangas, aunque en la segunda
Agustín Tapia, que viene con muy
buena performance, le pisó los talo-
nes y por sólo algunas centésimas
no alcanzó a arrebatarle el lugar de
privilegio. Tercero, a algo más de un
segundo, entraba otro de los refe-
rentes del segmento como lo es Uriel
Puigpinos.

En los más experimentados, la ca-
tegoría Máster, el gran ausente fue
Javier Chiguay que siempre formar
parte del cuarteto de punta. E sta vez
la victoria fue para David Correa que
suma su segundo triunfo en el certa-
men ya que también se quedó con la
primera fecha. Lo secundó en el podio
el ganador de la segunda cita: Rodrí-
go Ponce, y completó el podio la dama
de la categoría: Mariana Pabón.

Para las bestias del downhil, la
categoría elite, siguen alternando el
1 entre «los Lucas». En la primera
fecha Lucas Carrera ganaba y segun-
do quedaba Lucas Jerez. La segun-
da fecha la ganaba Jerez y en esta
tercera nuevamente se repetía la fór-
mula: Carrera-Jerez. A esta ecuación
hay que sumar a Emilio  A ceto que

siempre está expectante detrás de los
Lucas y que en cualquier momento
puede pegar el batacazo.

Alrededor de las 15 �nalizaban
las acciones y se hacían sorteos de
regalos que proporcionaron los aus-
picios e información de posiciones

de la fecha.
Desde la organización quieren

agradecer a los auspicios: Home
Bike Ushuaia, Puerto Pirata aldea de
pescadores, Dame un beso, a los
vecinos del barrio Las Raíces y ba-
rrio Kaiken, Bomberos Voluntarios y

a todos los que colaboran con la or-
ganización de este deporte.

Cerró una fecha más del Down-
hill y mostró, como en cada presen-
tación, un gran nivel de los rider que
hacen todo lo necesario para per-
feccionarse constantemente. (GC)

KARTING - CARRERA CON PILOTO INVITADO

Cuatro pilotos que dieron cátedra
Gómez-Carazo, Oller-Bottan, se quedaron con la IV edición de la carrera de invitados del karting
fueguino que se llevó a cabo el fin de semana pasado en el trazado de la ciudad de Ushuaia.

USHUAIA - El kartódromo Ciu-
dad de Ushuaia fue a lo largo del �n
de semana que pasó el escenario
donde la I V edición del G ran Premio
Ushuaia se desarrolló con el entu-
siasmo de siempre. E sta es una ca-
rrera atípica y aislada, que no co-
rresponde a ningún campeonato, es
sólo para cerrar el año deportivo
compartiendo butaca con algún co-
nocido o amigo, idea del hijo dilecto
del karting capitalino Lucas Bottán.

El  clima acompañó en esta opor-
tunidad con un sol que brilló todo el
día, alguna que otra ráfaga de vien-
to o un par de gotas de
agua dijeron presente como
para que no olvidemos don-
de estamos, pero fue tan
efímero que no opacó la jor-
nada que se vivió.

Para esta nueva versión
de la competencia se puso
en juego la Copa Challen-
ger «T ito» Yerobi para la ca-
tegoría Zanella Sudam. La
misma se entregará de�ni-
tivamente al binomio que
gane en tres oportunidades
consecutivas o cinco alter-
nadas, mientras tanto esta-
rá en custodia del ganador
de la última edición.

En lo que fue la Zanella Senior
125c.c., en titulares la pole la metía
Lucas Garro, en tanto que entre los
invitados Luciano Preto marcaba un
tiempazo, 34,6/100 rayando el récord
del circuito que ostenta Martín Gó-
mez con 34,5/100, para posicionarse
de la mejor manera de cara a la serie.

La primera manga de los titula-
res quedaba en manos de Arián Y e-
robi con una luz de casi 3 segundos
por encima de Valentín Carazo y Fa-
cundo Digenaro. Estos tres se per�-
laban para ser los protagonistas de
la jornada y así fue.

Por su parte entre los invitados
el que se lucía era Martín G ómez
quien era el que recibía la bandera
de cuadros.

Las �nales sería un combinado
entre ambos pilotos, el invitado ha-
ría su carrera y en la posición que

terminaba largaría la �nal su titular.
En la f inal de invitados nueva-

mente Gómez aplicaba la experiencia
y cómodamente se la adjudicaba. E n
la de titulares hubo una tremenda
lucha desde el inicio, se plantearía
una pelea directa entre Y erobi, Cara-
zo y Digenaro a la que se sumaba
Lucas Garro. U na intensa lucha se
vivió en cada vuelta hasta pasar el
meridiano de la carrera donde Cara-
zo lograba una luz por sobre Garro
que se a�anzaba en la segunda co-
locación, y detrás de él hacía lo po-
sible para darle alcance Di Genaro.

Sin mayores sobresaltos estos tres
integraron el podio �nal en esas po-
siciones.

Hasta la próxima edición de la
Copa Ushuaia, laChallenger «Tito»
Yerobi, estará en custodia de Va len-
tín Carazo y Martín Gómez.

En los Cajeros 4T, la pole de in-
vitados la hacía Leandro Muñóz en
invitados, en tanto que G ustavo
D´angelo hacía la pole en titulares,
ambos sobre el mismo kart con lo
cual sin dudas serían los pilotos a
vencer.

La serie de invitados, Muñoz ra-
ti�caba lo hecho y la ganaba, pero
no le fue tan fácil ya que Federico
Mitek y Maximiliano Pavlov lo apu-
raron y presionaron en cada una de
las ocho vueltas. Sólo sobre el final,
aprovechando la pelea de Mitek y
Pavlov logrando hacer una luz.

La manga inicial de los titulares
el que se alzaba con el triunfo era
Mario Almonacid logrando doblegar
ampliamente a Nicolás Loiza y Ma-
tías Rodríguez.

La segunda serie de invitados
vendría bastante complicada. Sobre
las vueltas iniciales donde Marcelo
Garro comandaba las acciones y le
venían pisando los talones Muñoz,
Pavlov y un poco más atrás Mitek,
el primero de estos en la entrada a la
curva Nº1 hacía un semi trompo que
lo dejaba cruzado en la mitad del as-
falto y casi sin posibilidades de es-

quivarlo: Muñoz y Pavlov se
lo llevaban puesto. El que
salía bene�ciado de esto era
Mitek que lograba sortear el
obstáculo y posicionarse
como líder, posición que no
dejaría hasta que le bajaron
la bandera de cuadros para
quedarse con la manga. Lu-
cas B ottan y F ernando
Praussello completaron el
podio.

La �nal de titulares siguió
con la misma tesitura donde
se presentaba la pelea entre
Dante Balbi, Yanina Oller,
Loiza, Almonacid y Matías
Aravena. Diferentes alterna-

tivas se fueron dando en pista, los
sobrepaso estuvieron a la orden del
día ya que en cada vuelta las posi-
ciones se alternaban entre todos
estos. Fueron pasando los giros y
�nalmente la bandera de cuadros caía
sobre Oller. Completaron el podio:
Balbi y Almonacid.

Fuera de la premiación a los tres
primeros de cada categoría y de la
Challenger, todos los años se entre-
ga una mención a la dupla revelación.
En la Zanella Sudam este reconoci-
miento recaía sobre Arián Y erobi y
Mariano Riquez, en tanto que para
los Cajeros 4T los distinguidos  fue-
ron Matías y José «V iru» Aravena.

Pasó una excelente jornada más
de karting y con ella la actividad de
la disciplina bajó la persiana hasta el
2018. (Fuente consultada: EDFM  –
GC)

INTERÉS GENERAL

EN USHUAIA, LA MUNICIPALIDAD SE SUMÓ AL FESTEJO 
POR LOS 40 AÑOS DEL JARDÍN “BARQUITO TRAVIESO”  

USHUAIA. El secretario de Cul-
tura y Educación municipal, David 
Ferreyra, y la coordinadora de Ges-
tión Cultural, Belén Molina, hicieron 
llegar el saludo del intendente Walter 
Vuoto y entregaron una plaqueta a la 
directora del Barquito Travieso, Ca-
rina Saccone, en reconocimiento al 

El Jardín de Infantes Barquito Travieso cumplió 40 años y la Municipalidad de Ushuaia participó en los festejos que se realizaron en el establecimiento. 

compromiso de la institución con la 
ciudad a lo largo de su historia.      

“Estuvimos acompañando a la 
comunidad educativa del jardín en 
este festejo tan especial, se trata de 
un establecimiento pionero de la 
educación inicial en la ciudad que 
después de tantos años sigue con la 

USHUAIA. El secretario del 
SOEM, Horacio Gallegos hizo refe-
rencia al rechazo del incremento 
salarial del 7% dispuesto por ejecu-
tivo municipal, donde consideran 
que además de ser insuficiente, faltó 
avanzar en otras propuestas a fin de 
mejorar ese número. 

“Nosotros continuamos con las 
asambleas. Tenemos una instancia 
de diálogo desde el Ministerio de 
Trabajo donde nos solicitaron una 
mesa para seguir profundizando la 
charla, pero la propuesta del ejecu-
tivo no nos satisface a todos. Con-
sideramos que hay una decisión 
unilateral porque estamos en una 
mesa discutiendo y si bien es cierto 
que ellos no contemplan otro tipo de 
aumento, hubiera sido más elegante 

seguir discutiendo en una mesa y no 
por decreto”. 

Gallegos dijo que la parte de los 
trabajadores elevó una contrapues-
ta donde tomaba el 7% a partir de 
agosto “y de allí a diciembre nosotros 
solicitábamos un incremento del 8% 
para llegar al 15%”. 

Además insistió en que “volver a 
discutir en febrero es mucho, sobre 
todo en virtud de que no sabemos 
qué pasa de un mes a otro, mucho 
menos en febrero”.

“Ahora tenemos otra audiencia 
en el Ministerio de Trabajo mañana 
(por este miércoles) a las 14:30, don-
de el municipio va a llevar documen-
tación para argumentar la situación 
del municipio que es diferente a la 
que nosotros le planteamos” indicó.

A pesar del aumento otorgado por la Municipalidad, a través de un 
decreto, el gremio que nuclea a los trabajadores rechazó la mejora salarial 
y mantienen su reclamo ante el Ministerio de Trabajo. “La propuesta del 
Ejecutivo no nos satisface a todos”, señalaron.

misma fuerza y el mismo impulso del 
primer día”, manifestó el funcionario, 
quien destacó “el trabajo y el compro-
miso de la institución con la comuni-
dad de Ushuaia”. 

Ferreyra expresó finalmente que 
“pasamos una mañana muy linda y 
de mucha emoción con los docentes, 
los alumnos y los padres, disfrutamos 

de los números que prepararon los 
chicos de las distintas salitas junto a 
sus maestras, y compartimos el corte 
de la torta”. 

Tras el acto se realizó un brindis 
en el que participaron directivos del 
jardín, invitados, ex alumnos y ex 
docentes, y se entregaron presentes 
recordatorios.

SOEM RECHAZÓ 
AUMENTO SALARIAL

GREMIALES
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MEDIOAMBIENTE

DIFUNDEN CAMPAÑA EN REDES PARA IMPULSAR EL 
PROYECTO DE PROTECCIÓN EN PENÍNSULA MITRE

USHUAIA. Con la finalidad de 
que la sociedad tome conocimiento 
del proyecto de ley para la creación 
del Área Natural Protegida Península 
Mitre, un grupo de influencers, con 
cientos de miles de seguidores, se 
unieron a la ONG “Sin Azul No Hay 
Verde”, para difundir la ocurrente 
campaña.

Luego de que National Geogra-
phic Society descubriera que Pe-
nínsula Mitre es el punto de mayor 
captura de carbono por unidad de 
superficie de la Argentina, la necesi-
dad de proteger esta zona tiene cada 
vez más relevancia ya que aquel sec-
tor geográfico de la provincia absorbe 
el equivalente a más de tres años de 
emisiones de dióxido de carbono de 
toda la Argentina.

Esta capacidad de absorción se 
produce gracias a los extensos turba-
les del área. De no protegerse y con 
el posible avance humano sobre la 
zona, si se destruyera la turba, el car-
bono almacenado en el suelo y en la 
biomasa vegetal de Península Mitre 
podría regresar a la atmósfera au-

mentando así el efecto invernadero.
La campaña #MásTurba, a la que 

adhieren Benjamin Alfonso, Emilia 
Attias, Mía Baccanelli, Tomás Kizner, 
el músico y actor Manuel Etchebarne 

y el músico San Pulso, apela a nece-
sidades humanas y ecológicas. Si no 
hubiera MásTurba el planeta, en va-
rios sentidos, estaría en problemas.

Dicha iniciativa busca, entonces, 

que se entienda por qué es impor-
tante proteger Península Mitre para 
siempre, cuyo proyecto de ley espera 
a ser aprobado en la Legislatura de la 
provincia de Tierra del Fuego.

Un grupo de influencers en redes sociales lanzaron la campaña #MásTurba, con la premisa de impulsar el proyecto que busca declarar área natural 
protegida a Península Mitre. La iniciativa espera ser aprobada en la Legislatura.
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POLÍTICA

VOLVIÓ A FRUSTRARSE EL TRATAMIENTO DEL 
PROYECTO DE LEY DE ALQUILERES EN DIPUTADOS

Por Verónica Benaim, 
desde el Congreso Nacional. 

BUENOS AIRES. La reunión de 
la Comisión de Legislación General, 
presidida por el oficialista Daniel 
Lipovetzky, estaba prevista para las 
17 horas, sin embargo no alcanzó el 
quórum para poder avanzar en el 
debate de la iniciativa que busca re-
gular los alquileres en el país.

De los 31 diputados que integran 
la Comisión sólo asistieron diez. 
Según el reglamento de la Cámara 
Baja si se logra el tercio se puede se-
sionar en minoría pero nada de esto 
ocurrió por lo que Lipovetzky tuvo 
que dar por caída la reunión ante 
una sala colmada de inquilinos que 
esperaban con esperanzas que los 
representantes avancen en un dic-
tamen.

En declaraciones a la prensa 
acreditada, el titular de la Comisión 
expreso: “Hoy faltaron de todos los 
bloques, no solamente del oficia-
lismo y es posible que esto pase a 
días de las elecciones donde hay 
muchos diputados que están con 
compromisos electorales”.

En ese sentido, agregó que “in-
tentamos conversar con los diferen-
tes bloques, y sabiendo que íbamos 
a estar muy ajustados, de hecho 
faltó un solo diputado para llegar 
al tercio que nos hubiera permitido 
dictaminar, pero me parece que he-
mos dado el primer paso”.

Lipovetzky, autor de una de las 
iniciativas en danza, reconocí que 
“el tema del alquiler es muy difí-
cil”, al respecto manifestó: “Por 
algo hace 30 años que no hay ley 
en Argentina porque despierta po-
siciones muy encontradas en todos 
los bloques e incluso en los mismos 
espacios, pero hay que seguir traba-
jándolo y creo que vamos a poder 
dar un dictamen para llevarlo al 
recinto antes del recambio legisla-
tivo”.

El temario de la comisión incluía 
dos proyectos más presentados por 
los opositores Agustín Rossi (Fren-
te para la Victoria-PJ) y Felipe Solá 
(Red por Argentina).

Al respecto, Solá declaró: “Esta 
ley tenía dictamen el año pasado y 
el presidente la sacó del listado de 
leyes a tratar en el último trimestre 

del año contra nuestra voluntad. 
Nosotros queríamos que saliera y 
que se ordenara un poco el merca-
do”.

Asimismo manifestó que “esta 
ley es compleja porque se regula la 
relación entre mucha gente y mu-
chos se sienten apretados por un 
lado o por el otro. pero legislar es 
eso, escuchar, discutir y que salga lo 
que la mayoría quiere”.

En ese sentido, Solá aclaró: 
“Queremos defender a los inquili-
nos pero también a los propietario 
pequeños”.

Puntos centrales del proyecto

Reducir los costos que deben en-
frentar los inquilinos para ingresar a 
una vivienda.

Ampliar los tipos de garantías.
Extender el plazo de los contra-

tos de locación a tres años.
Establecer una fórmula para la 

actualización de los precios, com-
binando el IPC (Índice de Precios al 
Consumidor) con el RIPTE (Remu-
neración Imponible Promedio de 
los Trabajadores Estables).

Batallas perdidas

La iniciativa ha tenido mucha 
resistencia en el Congreso. En el 
año 2016 el Senado había aprobado 

un proyecto de la senadora Silvina 
García Larraburu que recién reci-
bió dictamen con modificaciones 
en Diputados en 2018, pero  perdió 

estado parlamentario luego de que 
el presidente Mauricio Macri lo de-
jara afuera del temario de sesiones 
extraordinarias.

USHUAIA

CAPACITARON A PERSONAL 
MUNICIPAL EN PROCEDIMIENTO 
ADMINISTRATIVO

USHUAIA. A través del Depar-
tamento de Capacitaciones depen-
diente de la Coordinación de Bien-
estar Personal, la Municipalidad dio 
inicio a una capacitación interna 
sobre Procedimiento Administrativo 
Nivel 1, destinada a 48 empleados de 
distintas áreas. Serán un total de sie-
te encuentros. 

La coordinadora de Bienestar 
Personal, Gabriela Borré, explicó 
que “los procedimientos adminis-
trativos son los instrumentos que 
deben aplicarse en la tramitación de 
expedientes u otras actuaciones del 
Estado municipal”, por lo que a tra-

vés de esta capacitación se apunta, 
entre otros objetivos, a “dar nuevas 
herramientas a los agentes munici-
pales para optimizar dichos procedi-
mientos y poder dar respuestas más 
eficientes a los vecinos de la ciudad 
cada vez que las requieran”. 

La funcionaria destacó que 
“desde el inicio de la gestión lle-
vamos adelante capacitaciones 
destinadas a las distintas áreas mu-
nicipales con una muy buena res-
puesta de parte de los trabajadores, 
y vamos a seguir por este camino a 
fin de jerarquizar la administración 
municipal”.

EDICTO
El Juzgado de Primera Instancia Civil y Comercial N ° 1— Distrito Judicial Norte de 
Tierra del Fuego, a cargo del Dr. Horacio Boccardo, Juez, Secretaria a cargo de la 
Dra. Paula Barria Lodeiro, sito en Capitán de Fragata Pedro E. Giacchino 6675 B° 
YPF, de la ciudad de Río Grande, Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del 
Atlántico Sur, en los autos Caratulados: HSBC BANK ARGENTINA S.A. C/ RAMIREZ 
EMILIO ROBERTO S/ EJECUTIVO - expte. N ° 30195. CITA al demandado EMILIO 
ROBERTO RAMIREZ, DNI 14.031.081, para que dentro del plazo de CINCO (05) días, 
comparezca a estar a derecho, constituya domicilio procesal y oponga excepciones, 
bajo apercibimiento de llevar adelante la presente ejecución designando defensor 
oficial (CPCC:467.3 y 160.1).- 
Rio Grande, de 02 de septiembre de 2019
Nota: El presente deberá ser publicado por un (1) día en el Boletín Oficial y por un (1) 
día en el diario de mayor circulación local.
Paula Barría Lodeiro - Secretaria
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Fernando Grava.

RÍO GRANDE. La legisladora pro-
vincial y electa vicegobernadora, Mó-
nica Urquiza se refirió a la etapa final 
de la presente gestión legislativa y en 
tal sentido aseguró que “no ha sido 
una Legislatura fácil” dado que “he-
mos tenido muchos problemas en lo 
que nosotros siempre reclamamos 
que es la participación y la integra-
ción”.

Por lo cual se esperanzó con el 
hecho de que “la próxima legislatura 
va a tener una conformación distin-
ta, con varias fuerzas políticas” por 
lo tanto “esperamos poder dialogar, 
integrarnos porque en realidad tene-
mos que trabajar para la gente y ese 
es nuestro objetivo y vamos a hacer 
todo lo posible para que todos poda-
mos vivir mejor como lo hemos plan-
teado en nuestra campaña”.

Y remarcó para ello la importancia 
del “diálogo con el resto de las fuerzas 
políticas” dado que “más allá de a 
quien le toque llevar adelante la res-
ponsabilidad de ejercer el Gobierno 
de la provincia, todos estamos com-
prometidos con nuestros comprovin-
cianos”.

En el mismo sentido la electa Go-
bernadora volvió a reiterar las quejas 
en cuanto a la falta de información 
por parte del Gobierno de la provin-
cia a quienes llevan adelante la transi-
ción provincial y aseguró que “la tran-
sición viene en el mismo ritmo desde 
el primer día”.

Por lo tanto, “se nos hace muy di-
fícil hacernos de información” dado 
que “esta gestión sigue trabajando, 
no entienden que perdieron la elec-
ción” aunque reconoció que “tienen 
la responsabilidad hasta el 17 de di-
ciembre”, también advirtió que “es-
tán tomando decisiones que están 
comprometiendo los próximos años 
de gestión y esto nos preocupa y mu-
cho”.

Por lo tanto señaló que a través de 

diferentes vías “estamos tratando de 
obtener la información que necesita-
mos y desde la Legislatura a través de 
la Ley de acceso a la información pú-
blica pero al punto tal que nos desco-
nocen como Legisladores y nos piden 
que definamos o determinemos un 
domicilio especial pero para esto nos 
notifican en nuestros propios despa-
chos de la Legislatura”.

Y consideró que esta actitud del 
Gobierno de la provincia “parece una 
tomada de pelo” aunque “no importa 
porque hemos definido el domicilio 
especial tal cual como lo solicitaron, 
hemos dado las diferentes amplia-
ciones de plazos que nos han pedi-
do porque necesitamos hacernos de 
información porque es información 
necesaria para trabajar y tenemos 
que entender que en el medio está la 
gente que es la que necesita solucio-
nes”.

Con relación al Presupuesto Pro-
vincial para el ejercicio 2020 “desde 
julio que lo he hablado con los Legis-
ladores dentro de la Cámara”, y en tal 
sentido aseguró que el proyecto gira-
do por el Ejecutivo “no tiene nada que 
ver con lo que va a ser nuestra gestión 
de Gobierno”, y precisó que junto al 
Gobernador electo “vamos a presen-
tar nuestra propia ley de Ministerios” 
ya que ratificó lo dicho en la campaña 

TRANSICIÓN

URQUIZA: “ESTÁN TOMANDO DECISIONES QUE 
COMPROMETEN LOS PRÓXIMOS AÑOS DE GESTIÓN”

electoral en cuanto a la intención de 
“reducir la planta política porque en-
tendemos que no es necesaria seme-
jante planta política”.

Por lo cual remarcó que el Presu-
puesto “va directamente relaciona-
do con estas acciones de gobierno, 
y también estamos trabajando en 
nuestro propio proyecto de Presu-
puesto y es el que vamos a presentar”. 

Además recordó que fue “electa en 
el 2015 y la verdad es que no se ana-
lizó el Presupuesto en aquella opor-

tunidad, y una vez que asumimos, el 
Ministro de Economía designado por 
la gobernadora electa, nos acercó el 
Presupuesto, nos explicó cuáles iban 
a ser sus ejes de Gobierno y ese fue el 
Presupuesto que aprobó esta legisla-
tura y nosotros aspiramos a que aho-
ra suceda lo mismo”, sentenció. 

 Urquiza reconoció que “hay mu-
chos funcionarios que están en cam-
paña” por lo cual “esperamos que 
después del 27 de octubre cambie 
porque también es algo que está re-
lacionado con el Presupuesto” dado 
que “después del 17 de agosto (tras 
las elecciones PASO), tuvimos un país 
distinto, después del 27 de octubre 
vamos a tener otro, por lo tanto a ni-
vel nacional tampoco se va a tratar el 
Presupuesto, e incluso el candidato 
con más posibilidad de ganar, ha so-
licitado esto, que se trate en diciem-
bre”.

En tanto que acá en la provin-
cia “nosotros ya hemos sido electos 
y también estamos pidiendo que el 
Presupuesto se trate después porque 
hay muchas cosas que están relacio-
nadas con el Presupuesto nacional”, 
concluyó Urquiza.

  

AREF INFORMA

Vencimientos según Resolución General AREF N° 903/18
Impuesto sobre los Ingresos Brutos, Régimen General- Contribuyentes Locales.

Anticipo           Vencimiento     Fecha de vencimiento según terminación N°   
                                                             Inscripción (dígito verificador)
_____________________________________________________________
09- Septiembre     Octubre              0-1      2-3     4-5     6-7     8-9 y A
                                                          Día     Día     Día     Día        Día
                                                          15       16      1 7       18         21

Impuesto sobre los Ingresos Brutos, Convenio Multilateral.
Anticipo         Vencimiento     Fecha de vencimiento según terminación  
    N° de CUIT (dígito verificador)
_____________________________________________________________
09- Septiembre     Octubre              0 a 2     3 a 5     6 a 7    8 a 9
                                                          Día       Día        Día      Día
                                                          15         16          17        18
Régimen Simplificado.
Anticipo           Vencimiento    Fecha de vencimiento según terminación   
                                                            N°CUIT (dígito verificador)

09- Septiembre     Octubre                0-1-2-3-4-5            6-7-8-9                                                               
                                                               Día                      Día
                                                                22                       24
Asimismo, se hace saber, que si las fechas establecidas, resultaran días 
inhábiles, el vencimiento operara el 1er día hábil posterior, conforme  a  lo  
establecido en el Articulo  8° de  la  Ley  Provincial  1075. La  falta  de  pago  
dentro  de  las  fechas indicadas,  ocasionara  la  aplicación  de  los  recargos  
previstos  en el Articulo 82, Código Fiscal vigente.

La electa vicegobernadora, Mónica Urquiza, volvió a desnudar los obstáculos que atraviesa la transición provincial por estos días. Remarcó que la 
información requerida no está siendo entregada por la administración Bertone e incluso señaló que “hasta nos desconocen como legisladores”.
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QUEJAS DE CLÍNICA PRIVADA

“COMO TODAS LAS OBRAS SOCIALES ESTAMOS 
DESBORDADOS POR LA SITUACIÓN NACIONAL”

Por Fernando Grava.

RÍO GRANDE. La Presidenta de la 
Obra Social de la provincia (OSEF), 
Liliana Conti se refirió al reclamo 
de los prestadores privados, espe-
cialmente de la Clínica San Jorge, de 
Ushuaia, que a través de una solici-
tada denunciaron que el organismo 
provincial desde el mes de marzo 
no estaría pagando las prestaciones 
médicas brindadas por los profesio-
nales de ese sanatorio.

En diálogo con Radio Nacional 
Ushuaia, Conti aseguró que “no de-
bemos el mes de mayo” aunque 
“puede haber algún caso aislado de 
alguien que haya presentado tarde o 
haya tenido alguna complicación”, 
en tanto que “junio tenemos pagado 
un porcentaje” aunque aclaró que “la 
facturación de Junio entra a la obra 
social en julio y nosotros tendríamos 
que pagarlo a fin de agosto por lo 
tanto tenemos esa situación  que la 
vamos regularizando de a poco y lo 
que debemos de julio lo tenemos en 
fecha de pago”.

Sin embargo aseguró que la si-
tuación “no es de la obra social de la 
provincia” asegurando que “la falta 
de sustentabilidad de las obras so-
ciales provinciales y nacionales es de 
La Quiaca a Tierra del Fuego por la 

situación que estamos viviendo”, por 
lo tanto aseguró que “deberíamos es-
tudiar bien dónde estamos parados” 
aseguró.

Y señaló que “hay una situación 
de emergencia sanitaria en todo el 
país” dado que “la situación vivi-
da en los últimos meses por el va-
lor del dólar y demás, ha sido muy 
preocupante para todos y por otro 
lado también hay un reclamo de los 
trabajadores de la Obra Social que 
están trabajando con quite de co-
laboración y eso nos complica para 
que las cosas salgan en tiempo y 
forma”.

Y si bien reconoció que “esto le 
preocupa a los prestadores privados” 
también aseguró que “nos preocupa 
a todos en su conjunto y nosotros a 
los prestadores los hemos ido acom-
pañando, y al menos lloramos jun-
tos porque esto nos supera porque 
es un problema nacional”, y recor-
dó que se han emitido documentos 
a nivel nacional dado que “incluso 
con Obras Sociales que están mucho 
peor que nosotros y la situación es 
preocupante”.

Y aseguró que la preocupación 
habría surgido porque “un trabaja-
dor de la Obra Social les comunicó 
a todos los prestadores, cosa que no 
corresponde, de que estaban con 

medidas y que los expedientes no 
iban a salir en tiempo y en forma y 
que iban a tener demoras, eso hizo 
reaccionar a los prestadores pero 
me parece que debemos seguir jun-
tos y trabajando de la misma mane-
ra”.

Y aseguró que en virtud de la si-
tuación económica nacional “esto 
desborda por todos lados y es muy 
grave la situación” asegurando que 
el costo de los insumos se ha tripli-
cado “y ahora todos piden pagos an-

ticipado y para nosotros es todo un  
problema y lo que comprábamos en 
el exterior hoy es necesario que los 
importadores hagan todo un trámite 
para poder sacar los dólares y demo-
ra mucho más”.

Conti reveló que tras la solicitada 
“he hablado con muchos prestado-
res y hemos tenido una muy buena 
conversación, como siempre” aun-
que advirtió que fue una suerte de 
llamado de atención frente a la co-
yuntura que se vive.

La titular de la Obra Social de la provincia, Liliana Conti, respondió a la solicitada emitida por los prestadores de la Clínica San Jorge. Aseguró que “hay 
pagos atrasados” aunque remarcó que esta situación la viven las obras sociales desde La Quiaca a Ushuaia. “Estamos desbordados por la situación 
nacional” dijo Conti. 

MUNICIPALES

SE PRESENTA LA MUESTRA 
“PERONISMO EN IMÁGENES”

USHUAIA. Desde el día jueves 16 
hasta el viernes 17 de octubre se pre-
sentará en el Foyer “Ego Pereda” de 
la Casa de la Cultura la muestra “Pe-
ronismo en imágenes”. El Día de la 
Lealtad, se realizará la inauguración 
formal de la muestra a las 18 horas.

Esta muestra propone un reco-
rrido por la historia del peronismo, 
de la primera y segunda presidencia 
del General Juan Domingo Perón a 
través de fotos, videos, libros y re-
vistas de la época, afiches originales 
y reproducciones; además de una 
colección de Numismática y otra de 
Filatelia de Eva Duarte de Perón, y 
de obras de artistas contemporá-
neos.

Incluye un ciclo conmemorativo 
especial por el Centenario del Naci-
miento de Eva Perón en el que se re-
pasa sus breves pero decisivos años 

en la historia argentina.
La exhibición Los afiches que se 

exponen, expresan en un claro men-
saje los postulados fundamentales 
del peronismo, y permiten analizar 
la particular relación entre política 
y arte, como vehículo transmisor de 
ideas.

La muestra es organizada por la 
Municipalidad de Ushuaia y cuen-
ta con el auspicio de AAPRA (Aso-
ciación de Asesores y Profesiona-
les Parlamentarios de la República 
Argentina); Fundación Patagonia 
- Tercer Milenio, Revista Hechos e 
Ideas, Agrupación Evita Compañera 
del Senado de la Nación, Fundación 
Democracia, Círculo de Legisladores 
de la Nación Argentina, Colección 
Raquel Quintana, Curaduría: Lic. 
Adriana Fiedczuk y Lic.Raquel Quin-
tana.
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RÍO GRANDE. La discusión so-
bre la extensión del régimen de pro-
moción industrial y la Ley 19.640 
genera múltiples análisis por parte 
de diferentes actores relacionados 
con la industria fueguina. Por esta 
razón, desde la Universidad Nacio-
nal de Tierra del Fuego, proponen 
un ciclo de charlas abordadas des-
de diversas disciplinas que tendrán 
comienzo a partir del viernes 18 de 
octubre a las 10 horas en el aula 13 
de la sede de Thorne 302, de Río 
Grande.

Este viernes disertará el Conta-
dor Rodolfo Di Leo, quien fue Di-
rector General de Industria de la 
Provincia y que se desempeña ac-
tualmente como docente de la cita-
da casa de estudios que organiza el 
presente Proyecto de extensión Uni-
versitario dirigido por el Licenciado 
en Economía, Juan Ignacio García.

Desde la seccional Río Grande 
de la UOM, destacaron la oportu-
nidad como parte de “una jornada 

INTERÉS GENERAL

LA UNTDF INICIA UN CICLO DE CHARLAS SOBRE
LA LEY 19.640 Y LA INDUSTRIA FUEGUINA

de capacitación para el Congreso de 
Delegados y, por su rol multiplica-
dor, mayor conciencia de todos los 
trabajadores”.

“Son temas que seguimos aten-
tamente porque es parte del ejer-
cicio que nuestra organización 
mantiene desde hace décadas en 

Con el título “Conectividad e integración: La Ley 19.640 y sus implicancias en el día a día”, la UNTDF dará inicio a un nuevo ciclo de charlas sobre el 
régimen de promoción económica y fiscal. Se busca realizar “reflexiones interdisciplinarias ante escenarios complejos” como el actual, donde el sector 
se encuentra con alrededor de la mitad de los puestos de trabajo que existían en el año 2015.

defensa de los puestos de traba-
jo y la soberanía. Esperamos que 
nos sirva para comprender mejor 
y -desde distintos puntos de vis-
ta- lo que significa la ampliación 
de nuestra industria fueguina” 
indicaron desde la organización 
gremial.

GOBIERNO

AUTORIZAN PAGO DEL PRIMER 
CERTIFICADO DE OBRA 
PARA 29 NUEVAS VIVIENDAS 

USHUAIA. El Instituto Provincial de 
Vivienda aprobó el pago del certifica-
do de obra por 10 millones de pesos 
correspondiente al financiamiento 
de la primera etapa de la construc-
ción de 29 viviendas para la Coopera-
tiva “Nuestro Techo”.
Las viviendas se construirán en te-
rrenos del IPV ubicados en el Sector 
II de la urbanización del Río Pipo, en 
el marco del Convenio de Financia-
miento de Obras de Gestión Privada 
suscripto por el Instituto y la Coope-
rativa.
El financiamiento de este proyecto 
fue asumido por el IPV, a raíz de la 
decisión del gobierno nacional de 
dar de baja los programas nacionales 
para las cooperativas.
La Cooperativa “Nuestro Techo” na-

ció en febrero del año 2011 con por 
iniciativa de un grupo de cinco per-
sonas que tenían la necesidad de la 
vivienda. Hoy la integran unas 700 
familias.
Por otra parte, días atrás ingresó en la 
Legislatura fueguina un proyecto de 
Ley sobre “Construcción de Viviendas 
sin Lucro” que reconoce el impulso 
cooperativo en materia de vivienda.

 Alquilo dpto. 
Yrigoyen 48 al fondo. 

$ 10000. 
Serv. incluidos
Sin animales. 

Tratar: 
(02964)15483443
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ASEGURAN QUE EL BONO PARA 
TRABAJADORAS DOMÉSTICAS 
RONDARÁ ENTRE MIL Y 3 MIL PESOS

Por Elías García.

RÍO GRANDE. La representante 
de las trabajadoras domésticas, Dora 
Sánchez, informó que el bono imple-
mentado por el gobierno nacional 
rondará entre los mil y tres mil pesos 
para el sector, cuya suma será abona-
da por los respectivos empleadores.

La escala quedó estipulada de la 
siguiente manera: “Serán mil pesos 
para las chicas que trabajan hasta 
doce horas semanales; 1500 pesos 
para las que trabajadores de 2 a 16 
horas semanales; y 3 mil pesos para 
las que trabajan más de 16 horas se-
manales”, recordó.

“Que se abone es un tema aparte 
porque la mayoría no ha abonado los 
aumentos acordados en paritarias así 
que espero que algún buen emplea-
dor cumpla con sus obligaciones”, 
comentó al respecto del pago men-
sual, que fue mejorado en un 30% en 
paritarias, dividido en agosto, sep-
tiembre y diciembre, con cláusula ga-
tillo en el último mes del año.

En cuanto a la metodología del 
mismo, Sánchez aportó que, “si ya se 
abonó octubre, lo tienen que hacer 
con otro recibo, si no en el recibo de 
octubre tiene que estar especifica-
do, como así también el adicional de 

Según la carga horaria semanal se definirá el monto para el sector 
aunque aclararon que, en la mayoría de los casos “no se han abonado ni 
los aumentos acordados”.

MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES 

E INDUSTRIALES 
FERRETERÍA EN GRAL.

CONSULTE

Los esperamos en: Don Bosco N° 1148
Teléfonos: (02964) 421216 / 598752

email: ventas @urfue.com

zona”.
Sobre la situación de las traba-

jadoras del sector, la representante 
explicó que “la mayoría de las traba-
jadoras están en negro y no tienen 
cómo exigir; exigen y son despedi-
das”.

“Estamos con gente de La Pampa 
que participó de una reunión en Co-
modoro, estamos intentando armar 
algo acá para compartir con las com-
pañeras”, adelantó.

“Acá en la provincia no hay ningu-
na representación oficial acreditada 
en el Ministerio, seguiremos traba-
jando para lograr la dignificación de 
las compañeras” cerró Sánchez.

REALIZARON MANTENIMIENTO 
DEL SISTEMA SANITARIO DE 
USHUAIA

USHUAIA. Personal de la DPOSS 
y de dos empresas especializadas 
realizaron un operativo en la planta 
Bahía Golondrina para la preserva-
ción del sistema de impulsión de la 
red cloacal.

La Dirección Provincial de Obras 
y Servicios Sanitarios (DPOSS) reali-
zó este lunes un operativo de man-
tenimiento de la planta cloacal Ba-
hía Golondrina, que consistió en 
tareas de preservación del sistema 
de impulsión a través de dos camio-
nes desobstructores.

El trabajo fue coordinado por 
personal de la DPOSS y también 
participaron las empresas Patagonia 
Obras e Ingeniería Austral. Como 
resultado se extrajo gran cantidad 
de áridos, en el marco del manteni-
miento integral de la red cloacal de 
la ciudad de Ushuaia.

“A través de un trabajo coordi-
nado entre la DPOSS y las empresas 
contratadas para el mantenimiento 
de la red cloacal, se están llevando 
adelante obras importantes en ma-
teria de saneamiento -explicó el pre-
sidente del ente sanitario provincial 

GOBIERNO

Guillermo Worman-. Hace algunos 
días, a través de un gran despliegue 
de personal y maquinaria, se hizo 
también un operativo de verificación 
y limpieza del dispersor marino del 
sistema sanitario de la ciudad, una 
estructura nueva construida en el 
marco de la obra de la nueva planta 
de pretratamiento de efluentes cloa-
cales de Bahía Golondrina, ubicada 
camino al aeropuerto”.

“Se trató de una tarea que inclu-
yó el trabajo de buzos especializados 
que efectuaron la verificación inte-
gral de la tubería principal, los difu-
sores y los lastres de hormigón que 
apoyan la estructura en el fondo del 
mar, para luego ajustar bridas y tor-
nillos, y retirar la tapa terminal para 
proceder a la segunda parte de los 
trabajos, que consistió en la limpieza 
y desobstrucción de los dispersores 
“, agregó.

“Creemos que seguir en este ca-
mino no sólo va a poner en valor el 
sistema sanitario de Ushuaia, sino 
que también va a mejorar los indica-
dores de salud de la población y del 
medio ambiente”, concluyó.
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EDICTO 
El Juzgado de Primera Instancia Civil y Comercial N° 2— Distrito Judicial Norte de Tie-

rra del Fuego, a cargo del Dr. Aníbal R. López Tilli, Secretaria a cargo del Dr. Pablo Hernán 
Bozzi, sito en Capitán De Fragata Pedro E. Giacchino 6675 B° YPF, de la ciudad de Río Grande, 
Provincia de Tierra del Fuego, en los autos Caratulados:. “HSBC BANK ARGENTINA S.A. C/ 
HIDALGO MARCO ANTONIO S/ EJECUTIVO” Expte. 29527, CITA a el Sr. HIDALGO MARCO 
ANTONIO DNI 24.937.927- A fin que el demandado comparezca a estar a derecho bajo aper-
cibimiento dispuesto por el Cód. Cit. 357.2. El auto que dispone el traslado respectivo reza: 
“///Grande, 13 de septiembre de 2017... líbrese MANDAMIENTO DE INTIMACION DE PAGO 
Y EMBARGO contra MARCOS ANTONIO HIDALGO por la suma reclamada en autos de PE-
SOS CIENTO DIEZ MIL OCHOCIENTOS VEINTIUNO CON 03/100 ($110.821,03) en concepto 
de capital, más la de PESOS CUARENTA Y CUATRO MIL CUATROCIENTOS ($44.400,00) que 
provisoriamente estimo para responder a intereses y costas de la ejecución. La intimación de 
pago importará la CITACION DE REMATE para oponer excepciones dentro del plazo legal, 
bajo apercibimiento de mandar llevar adelante la ejecución y el emplazamiento para que el 
deudor constituya, en ese plazo, domicilio procesal, bajo apercibimiento de darle por notifi-
cadas las sucesivas providencias automáticamente conforme lo dispuesto por el art. 146 del 
citado código. Asimismo, manifieste si los bienes embargados se encuentran afectados por 
prenda o gravamen alguno (CPCCLRM:467.1)” Fdo. Dr. Anibal Lopez Tilli - Juez.- “///Grande, 
22 de agosto de 2019... Toda vez que el domicilio informado por el Juzgado Electoral Federal 
en fs. 38, resulta ser el mismo que da cuenta la notificación negativa obrante en fs. 23. Toda 
vez que la notificación practicada en el domicilio informado por AFIP en fs. 53, también arroja 
resultado negativo, conforme mandamiento obrante en fs. 42. A tenor de lo dispuesto por el 
CPCCLRM. 159.1 y 467.3 publíquense edictos con las formalidades dispuesta por los artículos 
160.1 y 161.1 del mismo cuerpo legal por el término de un (1) día en el Boletín Oficial y en un 
diario de mayor circulación — a elección del proponente -, a fin de que el demandado compa-
rezca a estar a derecho bajo el apercibimiento dispuesto por el Cod. Cit. 357.2; con transcrip-
ción del auto que dispone el traslado respectivo en su parte pertinente, quedando autorizado 
a su confección y diligenciamiento la Dra. Norma Navarro.- (Fdo.) Dr. Aníbal R. LÓPEZ TILLI.   

Rio Grande, 2 de septiembre de 2019. 
Nota: El presente deberá ser publicado por un (1) día en un diario de mayor circulación.
Pablo Hernán Bozzi -Secretario

Él es Valentino Burgos, tiene 15 años, es alumno del Instituto María Au-
xiliadora de Río Grande.

Sufre Leucemia Linfoblastica Aguda y se encuentra en tratamiento en la 
Provincia de Buenos Aires.

Es por eso que necesitamos de la colaboración de todos para poder ayu-
dar con los gastos.

Dejamos a continuación datos de la cuenta de la Mamá
SOTO HEREDIA DANIELA BEATRIZ
DNI: 31453929
CUIL: 27-31453929-5
CTA: 00320102491-00
CBU: 2680001311203201024918 MUCHAS GRACIAS!!

RÍO GRANDE. Este sábado 19, a 
las 15 horas se llevará acabo el tra-
dicional evento organizado por el 
municipio en el gimnasio del Don 
Bosco.

Para el que habrá que retirar las 
invitaciones a partir de este jueves 
desde las 10 horas en la Casa de la 
Cultura, en el polideportivo de cha-
cra II y de chacra 13 y en la sede de 
promoción social de la calle Kau, en 
la margen sur.

Se entregan hasta 2 invitacio-
nes por persona, pero a la hora de 
canjear la entrada por un cartón, se 
canjeará solo uno por persona. Si 
bien los menores pueden asistir, no 
van a poder participar del juego

La banda municipal abrirán el 

evento, que constará de cinco ron-
das de bingo y premios especiales.

Además, la secretaria de cultu-
ra del municipio anunció que ya 
abrieron las inscripciones para el 
PreCosquín, que tendrá lugar el sá-
bado 2 de noviembre en la Casa de 
la Cultura.

Los rubros en competencia: so-
lista vocal femenino, solista vocal 
masculino, dúo vocal, conjunto vo-
cal, solista instrumental, conjunto 
instrumental, solista de malambo, 
conjunto de malambo, pareja de 
baile tradicional, pareja de baile es-
tilizada, conjunto de baile folclórico 
y tema inédito.

Para participar habrá que inscri-
birse llenando un formulario en el 

MUNICIPALES

ESTE JUEVES SE PODRÁN RETIRAR ENTRADAS 
PARA EL BINGO POR EL “DÍA DE LA MADRE”
Se entregan hasta 2 invitaciones por persona, pero a la hora de canjear la entrada por un cartón, se canjeará solo uno por persona. Si bien los menores 
pueden asistir, no van a poder participar del juego.

museo municipal de Alberdi 555, 
o enviando un mail a dire.cultu-
ramrg@gmail.com para solicitar el 
envío del mismo

las inscripciones son hasta el 26 
de octubre inclusive, de 9 a 20 hs 
en el museo municipal. Para más 
información se puede llamar al 
436200 int. 728.

Jornada de spa
 

En el marco de los festejos por 
el día de la madre, el Municipio de 
Río Grande llevará a cabo una Jor-
nada de Spa en el CCM del Barrio 
CGT (Victoria Ocampo 1066) y en 

el CCM del Barrio Aeropuerto (Los 
Calafates 920) este viernes 18 de oc-
tubre de 15:00hs a 20:00hs.

Entre los agasajos se realizarán 
peinados a cargo de alumnas del 
taller de la Prof. Sandra Paz, mani-
cura a cargo de las alumnas de la 
Prof. Gimena Gervino y maquilla-
je a cargo de las alumnas del taller 
también a cargo de las menciona-
das capacitadoras.

Los cupos son limitados, por lo 
que las madres interesadas debe-
rán inscribirse personalmente en 
los respectivos CCM durante toda 
la semana en el horario de 9:00hs a 
21:00hs.
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Por Fabiana Morúa.

RÍO GRANDE. Desde 1979, todos 
los 16 de octubre se conmemora el 
Día Mundial de la Alimentación, una 
fecha que es promovida por la Or-
ganización de las Naciones Unidas 
para la Agricultura y la Alimentación 
–FAO-. Según su página oficial, el ob-
jetivo de esta fecha es la disminución 
del hambre en el mundo y en para-
lelo, está el propósito que busca la 
Agenda 2030 con la meta de hambre 
cero.

Sin embargo, detrás de lo que apa-
renta ser una buena iniciativa, la rea-
lidad irrumpe de manera cruel por-
que todos los días mueren alrededor 
de 24 mil personas de hambre; de las 
cuales 18 mil son niñas y niños entre 
el 1° año y los 4.

Por otro lado, la delegación hún-
gara, encabezada por el Ministro de 
Agricultura y Alimentación: Paúl Ro-
many, desarrolló un rol activo en la 
Sesión Número 20 de la Conferencia 
de la FAO, donde surgió la propuesta 
de celebrar el Día Mundial de la Ali-
mentación.

A partir de ese momento se con-
voca a más de 150 países para que se 
den a conocer los problemas detrás 

de la pobreza y el hambre.

Objetivos de la fecha

-Estimular una mayor atención a 
la producción agrícola en todos los 
países y un mayor esfuerzo nacional, 
bilateral, multilateral y no guberna-
mental.

-Estimular la cooperación econó-
mica y técnica entre países en desa-
rrollo.

-Promover la participación de las 
poblaciones rurales, especialmente 
de las mujeres y de los grupos menos 
privilegiados, en las decisiones y ac-
tividades que afectan a sus condicio-

nes de vida.
-Aumentar la conciencia públi-

ca de la naturaleza del problema de 
hambre en el mundo.

-Promover la transferencia de tec-
nologías al mundo en desarrollo

-Fomentar cada vez más el senti-
do de solidaridad nacional e interna-
cional en la lucha contra el hambre, 
la malnutrición, la pobreza, señalar 
a la atención los éxitos conseguidos 
en materia de desarrollo alimentario 
y agrícola.

Índices de pobreza y hambre

En cuanto a los índices de pobreza 
a nivel global, son alarmantes porque 
vivimos en el siglo XXI y más de 1.300 
millones de personas en el mundo 
son pobres. Los datos que publicaron 
integrantes de la ONU revelan que el 
46% de esas personas son pobres de 
manera severa; sufren carencias en la 
mitad de las dimensiones que cubre 
el índice.

Sin embargo y en paralelo, orga-
nizaciones como la ONU, entre otros 
organismos internacionales, son 
quienes brindan los informes y estu-
dios de las trágicas cifras de pobreza, 
hambre y desigualdad a la que son 
sometidas muchas personas alrede-
dor del planeta. Aunque no dejan de 
defender las virtudes que el capitalis-
mo tiene para ofrecer.

Asimismo, los países que sostie-
nen a dichos organismos, son los 
mismos países que mantienen un sis-
tema de explotación que genera con-
secuencias atroces. Los países que 
poseen los mayores índices de pobre-

INTERÉS GENERAL

HOY SE CONMEMORA EL “DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN”
A pesar de que este día fue seleccionado y promovido por Naciones Unidas; todos los días mueren 18 mil de niñas y niños en todo el mundo.

za y hambre, dependen económica 
como políticamente a ellos.

Emergencia alimentaria 
en Argentina

Según el Observatorio de la Deuda 
Social de la Universidad Católica Ar-
gentina, el 35% de la población es po-
bre. Se habla de 14 millones de perso-
nas, la pobreza infantil es de más del 
51%. En Argentina son más las niñas y 
niños que pasan hambre que los que 
no.

El gobierno de Mauricio Macri 
con sus políticas de ajuste deterioró 
de manera rápida las condiciones de 
vida de la población argentina.

La Cámara de Diputados trató la 
Emergencia Alimentaria. La misma 
fue aprobada el 12 de septiembre de 
este año hasta el 31 de diciembre del 
2022 y la giró al Senado con 222 votos 
y una abstención. Esta aprobación 
implica un aumento del 50% de los 
recursos destinados para este fin, se 
habla de un montón de 10 mil millo-
nes de pesos.

El proyecto que reúne una de-
cena de iniciativas impulsadas por 
los diversos bloques de la oposición, 
plantea la prórroga hasta el 31 de di-
ciembre del 2022 de la Emergencia 
Alimentaria Nacional, impulsar la 
creación del Programa de Alimento 
y Nutrición Nacional y establece “un 
incremento de emergencia, como 
mínimo, del 50% de las partidas pre-
supuestarias vigentes del corriente 
año correspondiente a políticas pú-
blicas nacionales de alimentación y 
nutrición”.
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Por Esteban Parovel. 

RIO GRANDE. La Liga Nacional 
de Futsal Argentina (LNFA) desem-
barca por segundo año en la locali-
dad de Río Grande, con el desarrollo 
de la Fase Regional de la Patagonia 
Sur, que reunirá a conjuntos de Tie-
rra del Fuego y Santa Cruz en plena 
competencia.

El certamen empezará a jugarse 
a partir de este jueves y entregará 
plazas para la instancia Nacional de 
la LNFA, que lleva adelante la Aso-

ciación del Fútbol Argentino (AFA). 
La actividad deportiva estará or-
ganizada por el Departamento de 
Futsal de la Liga Oficial de Fútbol de 
Río Grande.

Los elencos participantes de la 
cita serán Bronco de El Calafate, 
Diablos Rojos de Río Gallegos, Re-
sidentes Jujeños de Río Turbio, Ate-
neo FC de Ushuaia, Camioneros de 
Ushuaia, Defensores (Río Grande), 
Camioneros (Río Grande) y Estrella 
Austral (Río Grande).

La fase Regional se desplegará 

del 17 al 20 del corriente, y cuya fi-
nal se dará el domingo en horas del 
mediodía. Se esperan compromisos 
desde las 16:15 hasta las 23:00 ho-
ras, aproximadamente, en el gimna-
sio Jorge Muriel. La primera fecha, 
que se realizará el jueves tendrá los 
siguientes encuentros: Estrella Aus-
tral–Diablos Rojos (16:15 horas); 
Ateneo–Residentes Jujeños (18 ho-

DEPORTES

SE VIENE LA FASE REGIONAL PATAGONIA DE 
LA LIGA NACIONAL DE FUTSAL ARGENTINA
Desde este jueves se desplegará la fase Regional Patagonia Sur de la Liga Nacional de Futsal Argentina en la localidad de Río Grande. Habrá cinco 
conjuntos fueguinos en la competencia.

ras); Bronco–Camioneros RG (19:45 
horas) y Defensores-Camioneros 
Ushuaia (21:30 horas).

El mejor futsal AFA de región 
brindará espectáculo por cuatro 
días y se espera un gran acompa-
ñamiento del público fueguino, que 
fueron sacando sus tickets anticipa-
dos en el local de Apasionados, sito 
en Lasserre 419.

Departamento para  
4,5,6,7 y 8 Personas

Baño Privado
Secador de Pelo

Caja de seguridad
Cocina Equipada.

Quincho/Parrilla

Marcos Zar 836 - Te/Fax (02901-424918 /15617928 - C.P. 9410 – Ushuaia – Tierra del Fuego
        e-mail: a info@choconcito.com.ar   www.choconcito.com.ar
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INVESTIGAN CÓMO SE ORIGINÓ EL INCENDIO 
QUE CASI TERMINA CON LA VIDA DE UNA MUJER

USHUAIA. Este sábado a la ma-
drugada, un voraz incendio destru-
yó la vivienda del pasaje Rucci al 
700, en el barrio Islas del Sur, y casi 
termina con la vida de Laudelina 
Lugo, una mujer de 34 años, que fue 
retirada de entre las llamas y se en-

cuentra internada en grave estado 
en el Hospital de esta ciudad.

La mujer fue hallada inconscien-
te dentro de la vivienda y con su 
ropa impregnada en combustible, 
de acuerdo a los primeros indicios. 
A esto se sumó la fuerte hipótesis 

Una mujer de 34 años fue hallada inconsciente en su vivienda ubicada en el barrio ‘Islas del Sur’ de Tolhuin. Tenía la ropa impregnada en combustible. 
La Policía ahora investiga los motivos del incendio, mientras la mujer se encuentra en grave estado en el Hospital de Ushuaia.

que el fuego habría sido iniciado in-
tencionalmente.

El subcomisario Esteban Britez, 
de Tolhuin, explicó que las fuerzas 
de seguridad se trasladaron al do-
micilio luego del llamado de una 
vecina, a las 5.40 horas de la maña-
na del sábado.

“El incendio se produjo en el ex-
terior de la vivienda, en un galpón 
próximo a la casa. La mujer estaba 
en su casa y los bomberos debieron 
violentar la puerta para ingresar. 
Pero el origen del incendio es du-
doso”, dijo el comisario por Radio 
Nacional Ushuaia.

Y adelantó que “había un bidón 
de combustible que había compra-
do la señora, que se rompió y se 
desparramó por el suelo, por eso las 
prendas tendrían olor a combusti-
ble”.

Según Britez, “el incendio no fue 
accidental, fue de manera intencio-
nal, pero no queremos generar con-
jeturas sobre quien lo provocó”.

Horas atrás se llevó a cabo un 
allanamiento en una vivienda, don-
de se secuestró un celular y prendas 
de vestir, que podrían ser de la per-
sona sospechosa de haber generado 
el ígneo.

“Ahora los elementos están sien-
do sometidos a pericias, y la mujer 
está evolucionando bien. Cuando la 
mujer esté mejor tendremos alguna 
certeza”, advirtió el comisario.

Y agregó que “no tenemos infor-
mación sobre si la mujer fue sido 
víctima de episodios de violencia 
de género”, y explicó que, si bien la 
mujer realizó denuncias, las mis-
mas “no habrían sido por violencia 
de género, sino contra otra mujer”.

LA ASOCIACIÓN DE MANUALIDADES 
Y ARTESANÍAS FESTEJA SUS 20 AÑOS

RÍO GRANDE. Este sábado y do-
mingo en el centro cultural Yaganes, la 
Asociación festeja sus 20 años como 
institución, y lo festeja con una feria, un 
minidesfile y música, en ocasión del Día 
de la Madra.

El evento tendrá sus puertas abiertas 
a las 17 horas del próximo sábado, con 
34 stands, el cupo máximo dispuesto 
por el centro cultural. 

Allí se podrán encontrar pañuelos 
de seda pintados a mano, carteras, cerá-
mica rústica pintada a mano, porcelana 

INTERÉS GENERAL

fría, elementos decorativos, ropa tejida y 
utilitarios en tela para la casa, entre otros 
artículos, con entrada libre y gratuita.

El domingo a las 20 horas se realizará 
el cierre del evento, con un minidesfile 
con emprendedores locales de diseño 
de indumentaria.

María López, presidenta de la aso-
ciación habló sobre el aumento signifi-
cativo de artesanos en los últimos años.

“Hay gente que se ha quedado sin 
trabajo, si bien no se puede vivir de esto, 
ayuda”, dijo López por Fm Del Pueblo.

ARTESANOS.JPG



16 de Octubre de 2019  | TIEMPO FUEGUINO  |  15

DEPORTES

EL VERDE RIOGRANDENSE SE IMPUSO EN SU 
DEBUT EN EL TORNEO ANUAL CLASIFICATORIO

Por Esteban Parovel.

RIO GRANDE. El elenco de Camio-
neros de Río Grande derrotó a su ho-
mónimo de la localidad de Ushuaia, por 
2-0, en el compromiso disputado en el 
sintético municipal del barrio AGP; co-
rrespondiente a la programación de la 
segunda fecha del Torneo Anual Clasi-
ficatorio 2019, que se lleva adelante en 
la región patagónica bajo la órbita del 
Consejo Federal de Fútbol.

El local se impuso con los goles mar-
cados por Jontahan Bustos a los 19 del 
complemento y Jonatan Torres, a los 21 
del mismo período final. Justamente, 
los dos delanteros del “Camión Verde” 
riograndense se hicieron presentes en 
la red para torcer la paridad lucida en 
el primer tramo del partido, que tuvo 
como adicional las fuertes ráfagas que 
azotaron al espectáculo imposibilitan-
do un despliegue acorde para la activi-
dad.

Los dirigidos por Pedro Velazquez 
sabían en la previa que, en calidad de 
anfitrión y bajo este formato de tres in-
tegrantes en la Zona 5 que conforman 
los fueguinos, no se debían resignar 
puntos para alentar las aspiraciones de 
avanzar a la próxima instancia.

Este sábado se desarrollará la ter-
cera fecha, nuevamente, en el espacio 
deportivo municipal del barrio AGP. 
Camioneros recibirá, en esta oportu-
nidad, la visita del Club Atlético de la 
Educación Fueguina (CAEF), que en la 
primera fecha superó por la mínima di-
ferencia (2-1) a Camioneros de Ushuaia, 
en el duelo de los conjuntos capitalinos 
que abrieron el grupo fueguino.

Una de las tres plazas al próximo 
Torneo Regional Federal Amateur 2020 
la dirimirán los fueguinos con los equi-
pos de la región sur de la provincia de 
Santa Cruz. Justamente, por la Zona 6, 
el gigante santacruceño, el Boxing Club 
de Río Gallegos, le ganó 2-1 a Ferrocarril 
YCF, con los goles de Gustavo Maciel y 
Marcelo Russo.

Posiciones Zonas 5: Camioneros Río 

Grande, 3 puntos; CAEF, 3 pts.; Camio-
neros de Ushuaia, 0 pts.

Posiciones Zona 6: Boxing Club, 6 
puntos; Defensores de Pico Truncado, 1; 
Ferrocarril YCF, 0.

La palabra de los goleadores
“Ellos necesitaban el triunfo porque 

habían perdido en la primera fecha y 
nosotros queríamos empezar ganando. 
Sabíamos que teníamos que estar tran-
quilos y esperar el momento para sacar 
un buen resultado”, comentó el atacan-
te Jonathan Bustos, autor de la apertu-
ra del marcador, en el cotejo disputado 
con el Camioneros que representa a la 
Liga Ushuaiense de Fútbol.

En una visión similar, “Jony” To-
rres expresó: “Estamos muy contentos, 
arrancamos con el pie derecho. Era im-
portante ganar; jugábamos de local. Sa-
bíamos que iba a ser un partido duro, y 
por suerte, se nos dio el triunfo. Al ser 
una zona de tres, ninguno de los equi-
pos puede perder puntos. Son todas 
finales y es fundamental ganar de local 
para poder pasar de ronda”.

El conjunto de Camioneros de Río Grande se impuso en su primer cruce en el Torneo Anual Clasificatorio ante su homónimo de Ushuaia. Fue por 2-0 
y este sábado se medirá ante CAEF por la tercera fecha del certamen organizado por el Consejo Federal de Fútbol.

En cuanto al desarrollo del partido 
con Camioneros de Ushuaia, Bustos 
indicó que “en el primer tiempo, por el 
viento fuerte no se podía jugar mucho. 
Tratamos de jugar con la pelota al piso 
pero no se podía demasiado. Con el co-
rrer del partido fuimos ganando en con-
fianza y el equipo fue jugando un poco 
mejor”.

En este sentido, Torres añadió: “No 
nos ayudó el clima. Hubo un viento im-
presionante; igualmente siempre tra-
tamos de hacer nuestro juego y en el 
primer tiempo tuvimos opciones de gol, 
que no las pudimos convertir. Sabíamos 
que teníamos que poner la pelota al piso 
y jugar, que era de la única manera que 
podían venir los goles, y por suerte, se 
consiguieron los espacios y marcar en el 
segundo tiempo”.

En la conformación del plantel, Ca-
mioneros RG tiene una mixtura impor-
tante entre jugadores de mucho rodaje 
en la Primera División y los juveniles 
que se van acoplando a la ocasión. Y 
esta situación, desde luego favorable, les 
permite poder afrontar la doble compe-

tencia sin descuidar el torneo liguista 
Oficial de Río Grande.

“El técnico nos pide que estemos 
arriba en los dos frentes sin descuidar la 
competencia local. Tenemos un plantel 
largo y, por ahora, esto nos da resulta-
dos. Hay varios juveniles que tienen 
un futuro enorme por recorrer, los más 
experimentados ya vamos cumplien-
do pero estos chicos tienen mucho por 
delante en el club”, apuntó el delantero 
centro y goleador del Verde.

Camioneros RG puso primera. No se 
relaja y planifica el próximo obstáculo 
en el Torneo Anual Clasificatorio de la 
Patagonia. “Ganamos la primera final, 
ahora se viene una nueva final. Ellos 
(por CAEF) van a venir a hacer su juego 
e intentar llevarse el triunfo con sus ar-
mas y no nos tenemos que desesperar, 
jugar tranquilos y con confianza. Ganar 
nos acercaría mucho a la siguiente ron-
da”, sentenció Torres, con el optimismo 
lógico de estar cerca del objetivo de 
avanzar, con un resultado a favor este 
fin de semana, y tener luz verde en el ca-
mino a la siguiente instancia.



  TIEMPO FUEGUINO | 16 de Octubre de 201916 | 

DEPORTES

Se jugó la quinta fecha del torneo local y el Albo mantuvo distancia de Hor-Val, el único escolta. Luz y Fuerza se distanció al empatar con Real Madrid Azul 
pero todavía debe disputar el pendiente ante 9 de Octubre de Tolhuin.

SPORTIVO SIGUE EN LA PUNTA EN  5 FECHAS DEL 
CLAUSURA DE FUTSAL

Por Elías García.

RÍO GRANDE. En simultáneo 
con la División Élite Fueguina, el 
Torneo Clausura 2019 de fútbol de 
salón que organiza la Federación 
Fueguina llegó a la quinta fecha y 
Sportivo conservó la punta de la 
tabla de posiciones y el invicto, al 
obtener una nueva victoria en el 
Polideportivo Eduardo Rogolini.

La fecha se desdobló y comen-
zó con dos partidos en el gimna-
sio Jorge Muriel, el domingo por la 
noche, donde Deportivo Huinoil 
abandonó el fondo de la tabla con 
un triunfo por 3-1 sobre Deporti-
vo Río Grande, que también que-
dó muy cerca del fondo.

Después, en el mismo esce-
nario, O’Higgins y Pingüino di-
vidieron puntos: igualaron 3 a 3 
y acumularon una unidad cada 
uno, que dejó a ambos en la parte 
media de la tabla.

La actividad tuvo continuidad 
durante el lunes feriado, con cua-
tro encuentros en el Polideportivo 

Rogolini: en el primero, el Albo le 
ganó a QRU por 6 a 2 y aseguró su 
lugar de privilegio en el campeona-
to, más allá del resto de los resulta-
dos, donde resaltó el empate entre 
Real Madrid Azul y Luz y Fuerza, 5 
a 5.

Tras la eliminación de la Élite 
Fueguina por un error en la planilla 
de juego, el bicampeón local sumó 
su segunda igualdad consecutiva 
en el certamen doméstico. De to-
das maneras, todavía tiene un par-
tido pendiente con 9 de Octubre de 
Tolhuin, por la tercera fecha.

La jornada continuó con el 
triunfo de Hor-Val sobre los tolhui-
nenses, 6 a 3, y por último Real Ma-
drid goleó a San Martín, 7-2, en un 
partido donde el Santo se imponía 
por 2 a 0 durante el transcurso del 
primer tiempo.

Las posiciones quedaron de la 
siguiente manera: Sportivo suma 
9 puntos, Hor-Val 8, Real Madrid 6, 
Luz y Fuerza 5, San Martín 5, Real 
Madrid Azul 5, Pingüino 5, O’Hig-
gins 4, QRU 3, Deportivo Río Gran- de 3, Deportivo Huinoil 3 y 9 de Octubre de Tolhuin 2.

DEPORTES

CALI Y USUPÍN SE ENCUENTRAN ESTE MIÉRCOLES EN EL CIRCA
RÍO GRANDE. En el marco de 

las actividades por el 10º Festival 
de Aves que lleva adelante la Di-
rección de Turismo del Municipio 
de Río Grande, este miércoles 16 
de octubre a las 14hs en las ins-
talaciones del CIRCA se harán 
presentes la mascota CALI de Río 
Grande y USUPIN de Ushuaia 
para recibir a todos los chicos y 
chicas de la ciudad. El encuentro 
entre las mascotas se realiza luego 
de la suspensión del fin de sema-

na pasado por cuestiones climáti-
cas.

La Directora de Turismo del 
Municipio de Río Grande, Lic. Ste-
lla Alazard indicó al respecto que 
“hace unos días atrás presentamos 
la mascota llamada CALI, que es 
una abreviatura del nombre cien-
tífico del playero rojizo: CALIDRIS 
CANUTUS RUFA. CALI está dándo-
se a conocer en la ciudad llevando 
un mensaje muy especial: cuide-

mos nuestro ambiente, para las 
aves y para nosotros”. 

Asimismo, agregó que “el 
miércoles CALI Y USUPIN, la 
mascota de Ushuaia que nos visi-

ta recibirán a los chicos y chicas en 
el CIRCA y además participarán de 
diferentes actividades de concien-
tización en la playa. Quedan todos 
invitados”.
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QUIEN GANÓ EL DEBATE PRESIDENCIAL SEGÚN ENCUESTAS
BUENOS AIRES. Una encuesta 

de Federico González y Asociados 
sobre 800 casos reveló que Alberto 
Fernández tuvo el mejor desem-
peño, con 44,4% de las opiniones 
favorables, seguido por Mauricio 
Macri, con 23,5%.

En tercer lugar se ubicó la op-
ción “ninguno”, con 8,5% y luego 
el resto de los candidatos: José 
Luis Espert (8,3%), Roberto La-
vagna (4,8%), Nicolás del Caño 
(3,8%) y último Juan José Gómez 
Centurión (2,2%).

El sondeo de Federico Gonzá-
lez se realizó a través de encuestas 
telefónicas a ciudadanos residen-
tes en el AMBA en condiciones de 
votar.

El estudio asegura que el deba-
te “le hizo afianzar el voto que ya 
tenía decidido” a la mayoría de los 
televidentes (48%) y solo a un 5% 
le despertó el deseo de cambiar.

El candidato “más creíble”, al 
que se lo vio más “firme y seguro”, 
el que tuvo las “mejores propues-
tas” para el país y el que se mostró 
más “empático y cercano” fue Fer-
nández, según González y Asoc. El 
postulante opositor tuvo más de 
40% de respuestas positivas en to-
das las descripciones anteriores. 
En el polo opuesto, el candidato 
oficialista resultó el “menos creí-
ble” con 53% de las opiniones en 
su contra.

Uno de los últimos interrogan-
tes fue: ¿Quién demostró estar 
más capacitado para ser presi-
dente de Argentina? Alberto co-
sechó 49,7%, Macri 29%, Lavagna 
3,5%, Centurión 2,2% y Espert y 
Del Caño un 1,5% cada uno.

La encuesta de Federico Gon-
zález se realizó el 14 de octubre 
de 2019 sobre 800 casos efectivos, 
con un nivel de error +/- 4,1%, un 
nivel de confianza del 95,5%.

Federico González conclu-
yó que los desempeños de cada 
candidato se expresan claramen-
te alineados entre sí y altamente 
correlacionadas con la intención 
de voto y que los encuestados 
tienden a considerar que el can-
didato que van a votar es quien 
obtuvo los mejores desempeños. 
“Inversamente, los candidatos 
antagónicos, en términos de grie-
ta ideológica, fueron sistemática-
mente evaluados con las peores 
calificaciones en la totalidad de 
los aspectos”, remarcó el análisis.

¿Quién ganó el debate presi-
dencial según las redes sociales?

Una mediación de las redes 
en tiempo real durante el debate 
mostró ganador a Alberto Fernán-
dez, con 330.000 menciones y un 
alcance a más de 404 millones de 
personas. Macri fue mencionado 
263.000 veces, con un alcance de 
353 millones de usuarios.

El informe de la consultora Re-
putación Digital analiza las men-
ciones y alcance en redes sociales, 

internet y clipping digital que in-
cluyen las palabras claves: “Mauri-
cio Macri” y “Alberto Fernández”.

El monitoreo de la consultora 
Reputación Digital se realizó el do-
mingo entre las 19 y hasta las 2 de 
la madrugada, cuando todavía se 
sentían los efectos del debate en 
Santa Fe. Con técnicas de big data 
e inteligencia artificial en Twitter, 
Facebook, Instagram y material de 
clipping digital, se pudo determi-

nar el candidato de Juntos por el 
Cambio y el del Frente de Todos 
concentraron el 77% de las men-
ciones sobre el debate. De un to-
tal de 770.537 referencias, Alberto 
obtuvo el 43% y Macri el 34%.

A través de servidores, se reco-
gen los datos en Internet, como 
si fuera un sabueso digital, que 
al encontrar un término de bús-
queda definido, se lo almacena en 
una gran base de datos, para luego 

procesarlo y generar los informes 
de todos los comentarios realiza-
dos en Internet.

 “Para Reputación Digital, el 
debate tuvo a Alberto Fernández 
como un claro ganador por haber 
tenido mayor repercusión en redes 
sociales y por haber concitado en 
torno a su figura un predominan-
te sentimiento positivo”, señaló el 
reporte que difundió ayer el diario 
Ambito.com.
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horóscopo

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Comprenda que deberá concentrase 
en muy pocas cosas durante esta jorna-
da. Sepa que su mente necesita relajarse 
y evadir la confusión, tómese las cosas 
con calma.

Deje de tener miedo y arriésguese 
la decisión. Será una etapa ideal para 
determinar y pensar lo que es más 
conveniente para su vida en estos mo-
mentos.

Entienda que debe mantenerse pre-
cavido, ya que podrían aparecer perso-
nas envidiosas que intenten retardar su 
éxito. Procure alejarse de las mismas.

Prepárese, ya que transitará unos 
días donde la incertidumbre lo parali-
zará. Elija alguna opción y en todo caso 
haga los cambios sobre la marcha.

Fase optima para reformar su vida 
y su circulo social. Trate de controlar los 
repentinos cambios de humor que últi-
mamente le afectan en las relaciones.

Alimente su jovialidad, así podrá 
eliminar los sentimientos negativos. 
En poco tiempo, resurgirá la fuerza de 
su personalidad y se sentirá mas vital.

Haga lo posible para cumplir 
con todos los deseos de un modo 
constructivo. Intente abandonar los 
problemas que no le afectan directa-
mente a su vida.

Prepárese, ya que será una época 
ideal para informarse, comunicar y des-
cubrir todo lo necesario para no quedar 
aislado de su entorno social. Aproveche.

Sepa que pronto saldrán a la luz al-
gunos cuestionamientos que habían 
quedado sin respuesta y claridad en 
sus pensamientos. Resuélvalos y ac-
túe rápido.

Sepa que iniciará el día decidido a 
concretar un par de objetivos que te-
nía entre manos. Aproveche las bue-
nas energías que le brindará la Luna.

Procure no desesperarse e intente 
sostener la calma. Durante esta jor-
nada, una situación un tanto confusa 
podría llegar a desordenarlo anímica-
mente.

Empiece a dejar de lado su egoísmo 
sin sentido, así tendrá la posibilidad de 
escalar en todos los aspectos de su 
vida personal. Cambie de actitud.

DAN POR APROBADO EL SECUNDARIO A UNA 
CHICA CON “ALTA CAPACIDAD INTELECTUAL”

BUENOS AIRES. La Sala III de la 
Cámara Segunda de Apelaciones en lo 
Civil y Comercial de Entre Ríos resol-
vió, luego de dos años de proceso, que 
una chica superdotada de 15 años no 
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deberá cursar ni rendir de forma libre 
los contenidos del ciclo secundario. Es 
decir que se lo dio por aprobado.

“Este tipo de fallo sentará jurispru-
dencia y no tengo dudas de que va a 

empezar a aumentar en forma exor-
bitante, porque son muchos los chicos 
de estas características en la Argenti-
na”, declaró Daniel Ricart, dueño de 
una fundación que, entre otras cosas, 
apoya a los “niños talentosos”.

“Este es uno de esos casos en los 
que la Justicia termina resolviendo lo 
que el sistema educativo es incapaz 
de hacer, más allá de que el artículo 
93 de la Ley de Educación Nacional 
nos habla de cómo el sistema debe 
flexibilizarse ante chicos/as con altas 
capacidades intelectuales”, declaró a 
Javier Firpo para Clarín la coordina-
dora nacional de Educación Inclusiva 
del Ministerio de Educación Nacional, 
Cristina Lovari.

La adolescente cuyas iniciales son 
B.R. acreditó haber cumplido el se-
cundario en Estados Unidos y exhor-
tó al Consejo General de Educación 
(CGE) de Entre Ríos a contemplar los 
casos de niños, niñas y adolescentes 
superdotados que no encuentren un 
marco académico que los contenga 

adecuadamente.
Una de las camaristas argumen-

tó: “Es relevante que la adolescente 
ya terminó la secundaria y se le han 
abierto las puertas al ingreso a la uni-
versidad, con lo cual retrogradar sus 
posibilidades sería incongruente con 
el sentido protectorio perseguido ha-
cia la misma”. Ahora la chica cursa 
la licenciatura en Matemáticas en la 
Universidad Nacional del Litoral, San-
ta Fe.

De acuerdo con lo que consigna 
Clarín, se trata de la primera vez que 
la Justicia de Argentina intima a que se 
cumpla el Art. 93 de la Ley de Educa-
ción, que sólo la cumplen Salta y Jujuy.

De acuerdo con dicho artículo, “las 
autoridades educativas jurisdicciona-
les organizarán o facilitarán el diseño 
de programas para la identificación, 
evaluación temprana, seguimiento y 
orientación de los/as alumnos/ as con 
capacidades o talentos especiales y la 
flexibilización o ampliación del pro-
ceso de escolarización”.

DENUNCIAN “FESTIVAL 
DE NOMBRAMIENTOS”

BUENOS AIRES. El diputado nacio-
nal por el Frente para la Victoria Guiller-
mo Carmona, denunció en su cuenta de 
Twitter que el Boletín Oficial de ayer es 
un “festival de nombramientos de altos 
cargos políticos, designaciones y habili-
tación de vacantes” en la administración 
pública nacional como nunca antes ha-
bía pasado.

Según lo publicado en el Boletín 
Oficial, se trataría de 101 vacantes au-
torizadas para la Secretaría de legal y 
Técnica, 95 cargos vacantes autorizados 

POLÍTICA

para cubrir en la secretaría de la vivien-
da, 63 cargos vacantes para la secretaría 
de modernización y 41 cargos vacantes 
autorizados para el ministerio de Justicia 
y DDHH.

“Los muchachos del republicanismo 
depredador del Estado se preparan para 
pasar a cuarteles de invierno”, anotó el 
diputado en su cuenta de Twitter.

El diputado anunció que presentará 
un proyecto de ley para detener las asig-
naciones “hasta que asuma el gobierno 
surgido de las elecciones de octubre”.
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guía de servicios

horóscopo

teléfonos útiles

farmacias de turno

barcaza

frontera

cotizaciones

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
1ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
-6ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
7ºc

Máxima 
5

Máxima 
2ºc

Máxima 
4

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$56,70

Venta
$60,00

Venta
$0,0655

clima

ONIKEN
Rosales 416
Tel. 422631

ANDINA SUR
San Martín 
Tel: 423431

Compra
$0,0605

DAN POR APROBADO EL SECUNDARIO A UNA 
CHICA CON “ALTA CAPACIDAD INTELECTUAL”
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